

- 1向：鳥海師団長着任・ジブチ帰国行事
- 2面：富士登山観戦(1音速)・ジブチ帰国行事(3音速)
- 3面：富士登山観戦支援(3音速)・第1次師団演習(1後支速)
- 4面：対空要迎訓練機団(1旅人)・新隊員後継者育成訓練(1旅人)・アスカン射撃(1飛行)・工子コンサート(1日)
- 5面：佐藤大隊長着任(1偵戦大)・第1回師団合同演習(1通大)・新隊員後継者育成訓練(1特防)・HMG射撃実射(1飛行)



師団長統率方針 「使命を果たす」
師団長要望事項 「信頼」「安全」

陸上自衛隊第1師団広報紙

発行：第1師団司令部総務課広報班
 編集：第1師団司令部社会
 印刷：東京印刷株式会社
 〒160-8601 東京都豊島区北町4-1-1
 電話：03-3933-1161(内線2150~2157)
 発行部：B-41-2158

令和6年9月25日 第27号

鳥海陸将 第41代師団長に着任

要望事項に「信頼」「安全」を掲げる



第41代師団長の鳥海師団長

統率方針
「使命を果たす」

鳥海師団長は、着任後、まず「信頼」「安全」を掲げ、師団員との信頼関係を築いていく方針を示した。また、自衛隊の使命を果たすため、日々の訓練や任務に励むよう呼びかけた。鳥海師団長は、着任後、まず「信頼」「安全」を掲げ、師団員との信頼関係を築いていく方針を示した。また、自衛隊の使命を果たすため、日々の訓練や任務に励むよう呼びかけた。

富士学校長(富士)へ 児玉師団長離任

富士学校長(富士)へ 児玉師団長離任。児玉師団長は、富士学校で卒業式を行い、児童たちと交流した。卒業生は、自衛隊の使命や任務について学び、将来の自衛隊員として活躍することを誓った。

第41代 第1師団長 鳥海 誠司

生年月日 昭和42年7月8日
 出身地 埼玉県
 学歴 防衛大学校(第34期)

主要経歴
 平成24年3月 第39普通科連隊長兼ねて 弘前駐屯地司令(弘前)
 平成27年8月 自衛隊兵隊地方協力本部長(神戸)
 平成28年7月 第6師団副師団長兼ねて 神明駐屯地司令(神明)
 平成30年3月 教育訓練研究本部教育部長(日黒)
 令和元年12月 統合幕僚監部総務部長(市谷)
 令和3年12月 第5旅団長(帯広)

頭号師団慰霊顕彰室での献花

行進催じよう

熱き吹奏とドリルバトル

熱き吹奏とドリルバトル。師団員たちが、熱い演奏とドリルパフォーマンスを披露した。観客からは大きな拍手が送られた。

もともとと大きな舞台へ

もともとと大きな舞台へ。師団員たちが、大きな舞台上でパフォーマンスを披露した。観客からは大きな拍手が送られた。

愛する家族のもとに無事帰国 家族全員でDGPE任務完了

愛する家族のもとに無事帰国 家族全員でDGPE任務完了。師団員が、家族全員でDGPE任務を完了し、無事帰国した。家族からは大きな喜びが示された。

魂の全力疾走

1普連

富士登山駅伝競走大会

第1普通連隊は、9月15日(日)静岡県静岡市において行われた、秩父宮記念49回富士登山駅伝競走大会に参加した。



全身全霊で禿を次の走者に繋ぐ



連隊長を中心に上位入賞の勝どきを上げる

照りつける日差しの中、山頂を往復する本大会は、全長31.9キロメートル、全長18、19キロメートルを合計6人で走破する極めて過酷な競技である。北は北海道、南は鹿児島県まで全国各地から自衛隊の部及び一般の部を合わせて100チームが参加し、日頃の練成成果を競った。

監督の第4中隊工務2曹率いる1普通連隊は、緑を渡り、富士登山駅伝大会の幕を開いた。

2中隊長以下派遣隊員は1月にアフリカ・シブチ共和国へ出陣した。派遣先のシブチ共和国は日本から約1万キロ離れた南アフリカ大陸北東部に位置し、酷暑には気温約50度を越える過酷な環境の中、派遣隊員は約半年にわたる活動拠点の警備や維持管理などの任務に就いた。

夜間に実施された備置行事であったが、多くの家族や連隊の隊員に笑顔で迎えられ隊員達は思いに胸を打ち合って再会を喜んだ。

スエズ運河に通じるソマリヤ沖アデン湾では、海上自衛隊が護衛艦及び哨戒機などにより不審な船舶の確認や周辺海域の警戒態勢を実施中である。我が国にとって欧州や中東からアジアを結ぶ重要な海上交通路(シーレーン)の安全を確保することで、国際社会の安定と平和に寄与する。



若き力が大活躍

全日本青年銃剣道大会

1普通連隊は、9月13日、日本武道館で行われた第88回全日本青年銃剣道大会に参加した。

4月に実施された第88回全日本銃剣道優勝大会の団体戦において決勝戦で惜敗し、準優勝となった先達たちの重責を果たした。

すために青年選手として出場した新隊員たちは本大会に立々ならぬ思いで臨んだ。

連隊として第1部に2個チーム、第2部に1個チームが出場し、第1部チームがベスト8、第2部チームがベスト8、Bチームがベスト16の成績を取った。第2部の1個チームは1回戦まで3対0のストレート勝ち、5回戦の35連勝との拮抗した戦いも制し、

準々決勝では防衛大学校Bチームに勝利した。準決勝の相手は若くも全日本銃剣道優勝大会で破れた16普通連隊であり、連隊は必勝の思いで力戦奮闘すも(写真上)、あと一歩力及ばず、第8位の成績で本大会を終えた。

出場した青年選手たちは本大会の結果を受け止め、今後の練成の資として日々精進していくことを誓った。(写真下)



32普連

再会を喜び合う

おかえり！派遣海賊対処行動支援隊

第32普通連隊は、令和6年7月31日、大連駐屯地講堂において第1師団主催の「第21次派遣海賊対処行動支援隊帰国行事」に参加した。

2中隊長以下派遣隊員は1月にアフリカ・シブチ共和国へ出陣した。派遣先のシブチ共和国は日本から約1万キロ離れた南アフリカ大陸北東部に位置し、酷暑には気温約50度を越える過酷な環境の中、派遣隊員は約半年にわたる活動拠点の警備や維持管理などの任務に就いた。

夜間に実施された備置行事であったが、多くの家族や連隊の隊員に笑顔で迎えられ隊員達は思いに胸を打ち合って再会を喜んだ。

スエズ運河に通じるソマリヤ沖アデン湾では、海上自衛隊が護衛艦及び哨戒機などにより不審な船舶の確認や周辺海域の警戒態勢を実施中である。我が国にとって欧州や中東からアジアを結ぶ重要な海上交通路(シーレーン)の安全を確保することで、国際社会の安定と平和に寄与する。



大宮駐屯地に所在する隊員及び家族等で盛大に帰国をする派遣隊員を出迎える

全日本青年銃剣道大会

若きエースに密着



32普通連隊は、9月13日、日本武道館において開催された第88回全日本青年銃剣道大会に参加した。

4月に実施された第88回全日本銃剣道優勝大会の団体戦において決勝戦で惜敗し、準優勝となった先達たちの重責を果たした。

【試合を終えて】
悔しくも入賞にはならなかったが、やり抜くことが出来た。この悔しい気持ちを忘れず、次回の試合に臨むこととなる。この悔しい気持ちを忘れず、次回の試合に臨むこととなる。この悔しい気持ちを忘れず、次回の試合に臨むこととなる。



原とした敬礼で無事の帰国を報告



帰国行事の動画など32連隊の活動を紹介ぜひフォローお願いします

